

Les Pasteurs pour la Paix rencontrent à La Havane les médecins qui ont combattu l'Ébola en Afrique



La Havane, 22 juillet, (RHC).- L'actualité cubaine est marquée aujourd'hui par la rencontre entre les 41 membres de la 27e caravane des Pasteurs pour la Paix et les médecins cubains qui ont contribué à la lutte contre l'Ébola en Afrique.

Des organisations mondiales ont salué l'importante contribution du gouvernement et des praticiens cubains à la bataille contre ce virus dans le continent noir.

Les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique étasunienne qui s'oppose fermement au blocus, a voulu se joindre aux hommages faits aux 256 médecins, infirmiers et infirmières au sens humanitaire profond qui ont prêté leurs services au Liberia, en Sierra Léone et en Guinée.

La caravane des Pasteurs pour la Paix parcourt les principales villes des États-Unis. Ses membres ont dénoncé partout les effets nocifs du blocus économique, commercial et financier que Washington applique contre Cuba et collecté des fonds pour notre peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100749-les-pasteurs-pour-la-paix-rencontrent-a-la-havane-les-medecins-qui-ont-combattu-lebola-en-afrique>



Radio Habana Cuba